



## Paraffinbad Behandlung

Paraffinbehandlungen erfreuen sich großer Beliebtheit. Sie gelten als Intensivpflege und fördern die rasche Aufnahme von Wirkstoffen. Außerdem beschern sie einen sofort sichtbaren Pflegeerfolg.

Warme Paraffinbehandlungen werden seit Jahren mit Erfolg in Therapien für **Gelenkentzündungen** angewandt. Hier reduzieren sich die Muskelschwellungen und Gelenkentzündungen. Die Durchblutung sowie das Bindegewebe werden gestärkt.



In der Kosmetik werden Paraffinbehandlungen zur **Verbesserung des Hautbildes** eingesetzt. Durch die aufgetragene Paraffinmasse wird die Hautoberfläche luftdicht abgeschlossen. Unter der Maske entsteht allmählich eine leichte Temperaturerhöhung von 1-2°C. Dadurch werden die Schweißdrüsen und die Talgdrüsen angeregt und da weder die eigene Hautfeuchtigkeit noch die Wärme entweichen können, entsteht der Okklusiv-Effekt. Die Hornschicht quillt auf, die Poren öffnen sich und die Wirkstoffe der Pflegeemulsion werden dadurch sehr gut aufgenommen.

Paraffinbehandlungen versprechen auch bei **rissigen und spröden Händen** schon nach den ersten Anwendungen sicht- und spürbaren Erfolg.

Besonders gern wird dieses Angebot auch **von Männern** angenommen. Hierbei geht es weniger um die Optik, sondern um das Wohlbefinden.

Die Behandlungsdauer einer Paraffinbehandlung beträgt ca. **30 Min.**

Mit zusätzlicher Maniküre ca. **1 Stunde** und kostet je nach Aufwand zwischen

**11,- € und 25,- €.**

Das Ergebnis kann sich sehen lassen. **Samtweiche Hände** sowie eine **gepflegte Nagelhaut** sind das Resultat!